





Je m'appelle Gudrun, je suis mère célibataire de 4 enfants et j'habite à Montpellier depuis quelques années.

Grâce à la consultation de sage-femme en Allemagne, où je me suis préparée à ma première grossesse, j'ai découvert des méthodes de soins et de thérapie naturelles. Depuis, je suis cette voie naturelle avec beaucoup d'intérêt et d'ouverture d'esprit pour mes enfants et moi-même.

Il y a environ un an et demi, j'ai découvert une toute nouvelle neurotechnologie sous la forme de petits patchs qui ont la particularité d'être sans ingrédients et non invasifs, et donc sans effets secondaires ni contre-indications! Ils peuvent donc être combinés à toute forme de thérapie ou applications, ce que je trouve très avantageux.

En tant que maman, cela m'a bien sûr tout de suite intéressée, car ces patchs peuvent être utilisés facilement et sans problème par tous, des bébés aux personnes âgées, en passant par les femmes enceintes et les enfants, pour améliorer leur bien-être dans différents domaines!

Mon enthousiasme me pousse naturellement à les recommander, car je pense que chacun, que ce soit au sein de sa famille ou de son cercle d'amis, en tant que sportif, thérapeute ou entrepreneur, a quelque chose qu'il aimerait améliorer.

Si des termes tels que stress, mauvais sommeil, anxiété, douleurs, problèmes de peau, difficultés de concentration, trop ou pas assez actif, mauvaises habitudes ou autres vous parlent, n'hésitez pas à me contacter. Je serais ravie de vous conseiller et de vous accompagner dans l'utilisation de cette formidable alternative.

